



الشركة الإسلامية العربية للتأمين (ش.م.ع.)
ISLAMIC ARAB INSURANCE CO.(P.S.C.)

معاً لمستقبل آمن.
SECURING OUR FUTURE. together.

Date: March 05, 2026

التاريخ: 05 مارس 2026

H.E. Waleed Saeed Abdul Salam Al Awadhi
Chief Executive Officer
Capital Market Authority
Abu Dhabi – United Arab Emirates

سعادة/ وليد سعيد عبد السلام العوضي
المحترم
الرئيس تنفيذي
هيئة سوق المال
أبو ظبي – الإمارات العربية المتحدة

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market

السيد/ حامد أحمد علي
الموقر
الرئيس تنفيذي
سوق دبي المالي

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

Sub: Disclosure by Islamic Arab Insurance Company – SALAMA (P.S.C) (“The Company”) regarding passing a Board of Directors’ resolution by circulation

الموضوع : إفصاح الشركة الإسلامية العربية للتأمين – سلامة (ش.م.ع.) (“الشركة”) بشأن إصدار قرار مجلس الإدارة بالتمرير

With reference to the above subject, please be informed that the Board of Directors of the Company will take a resolution by circulation on Monday, 10 March 2026 to approve matters relating to:

إشارةً إلى الموضوع أعلاه، يرجى العلم بأنه تم تحديد يوم الإثنين الموافق 10 مارس 2026 موعداً لإتخاذ مجلس إدارة الشركة قرارات بالتمرير بشأن الموافقة على مسائل متعلقة بما يلي:

- 1) Approvals associated with the upcoming issuance of mandatory convertible Sukuk.
- 2) Approval to announce the opening of nominations for the Company’s Board of Directors and to convene the Annual General Meeting, in coordination with and subject to the approval of the regulatory authorities.
- 3) General business-related matters of Company.

(1) الموافقات المتعلقة بالإصدار القادم لسكوك الزامية التحويل.

(2) الموافقة على الإعلان عن فتح باب الترشيح لعضوية مجلس إدارة الشركة، ودعوة الجمعية العمومية السنوية للانعقاد، بالتنسيق مع الجهات التنظيمية ورهنأ بموافقتها.

(3) أمور اعتيادية متعلقة بالأعمال التجارية للشركة.

With best regards,

مع أطيب التحيات



Ahmad Abdelrahim
Senior Manager, Legal & Compliance

أحمد عبد الرحيم
مدير أول، إدارة الشؤون القانونية والامتثال

المكتب الرئيسي
الطابق الرابع - بناية سبيكروم
عود ميثاء - دبي، إ.ع.م.
ص.ب: ١٠٢١٤
هاتف: ٨٠٠٧٢٥٢٦٢
البريد الإلكتروني: info@salama.ae
الموقع الإلكتروني: www.salama.ae

Head Office
4th Floor - Spectrum Building
Oud Metha - Dubai, U.A.E.
P.O.Box: 10214
Tel: 800725262
E-mail: info@salama.ae
Web: www.salama.ae